

La voix de l'Opposition de gauche

La débâcle ou la démission de l'avant-garde.

13.01.2013

Connexion (hier matin) aux sites Internet nationaux de LO, du NPA et du POI.

- Aucun parti n'a appelé à se mobiliser et à manifester contre l'entrée en guerre de l'impérialisme français au Mali.

Communiqué du 11.01.2013. LO. Nathalie Arthaud "*dénonce cette intervention militaire*".

Article daté du vendredi 11 janvier 2013. "*Le NPA dénonce cette intervention militaire impérialiste*".

Communiqué du Samedi 12 janvier 2013. POI. Il "*se prononce contre l'intervention militaire française*"

- Aucun parti n'a appelé avant et n'appellera à se mobiliser après l'accord signé entre le Medef et la CFDT en attendant la signature de la CFDT et de la CGE-CGC qui liquide le CDI.

Ne parlons pas du Front de gauche qui soutient l'intervention coloniale au Mali et qui ne bougera pas le petit doigt pour imposer le retrait de l'accord scélérat mettant en coupe réglé le CDI, notamment, parce qu'il soutient le gouvernement et le régime, l'UE, l'ONU.

Ces partis sont tellement décomposés ou sclérosés qu'ils sont devenus incapables de mobiliser leurs propres militants ou plutôt adhérents.

Ainsi les travailleurs sont livrés aux patrons, à leur gouvernement social-libéral-impérialiste.

Les uns se mobilisent pour sauver les oripeaux d'une République bananière, corrompue, coloniale et impérialiste, les autres se mobilisent pour que l'air que respire le petit et grand bourgeois soit plus sain, d'autres ou les mêmes se mobilisent pour que les couples d'homosexuels qui envisageraient de se marier et qui ne doivent pas atteindre 1% de la population acquièrent ce droit, etc. mais lorsqu'il s'agit de se mobiliser pour défendre les droits collectifs de l'ensemble des travailleurs de ce pays ou les droits des peuples à disposer d'eux-mêmes il n'y a plus personne.

Pitoyable, effarant, préoccupant, pire, effrayant.